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TAGESBOTSCHAFT VON MARIA, ROSE DES FRIEDENS, ÜBERMITTELT IN DER GEMEINDE LUZ-
SAINT-SAUVEUR, HOHE PYRENÄEN, FRANKREICH, AN DEN SEHER BRUDER ELÍAS DEL
SAGRADO CORAZÓN

Zeichen am Himmel

Und die Welt wird am Morgen erwachen und am Himmel das Zeichen ausgestaltet sehen, das den
Augenblick der Wiederkunft Christi anzeigt.

Viele Augen werden sich öffnen und Herzen werden erlöst werden angesichts dieses offen
sichtbaren Zeichens des Universums.

Während die Sonne am höchsten Punkt des Hügels aufgehen wird, wird das Zeichen immer
sichtbarer werden und nicht verschwinden. Das wird der Augenblick sein, in dem sich alles
verwandeln wird und das, was verborgen geblieben war, aus dem Nichts heraus sichtbar werden
wird.

Dieses Zeichen wird drei weitere in der Welt sichtbare Zeichen hinterlassen. Man wird sie weder
mit Naturphänomenen verwechseln noch sie als solche interpretieren können, denn sie werden eine
so hohe Strahlkraft haben, dass nichts auf der Welt ihnen gleichen wird.

Währenddessen wird ein dem großen Stern von Bethlehem sehr ähnlicher Stern die Öffnung der
Portale des Universums ankündigen.

Wenn ihr diesen großen und unbekannten Stern zu stark am Himmel strahlen seht, kniet euch auf
den Boden und tut Buße; zeigt tiefe Reue im Namen der Menschheit, denn dies wird das Zeichen
sein, dass Christus bereits dabei ist zurückzukehren.

In der letzten Zeit werden ähnliche Dinge geschehen wie bei der Geburt Jesu. Denn als das
Gotteskind geboren wurde, war Es das Alfa; jetzt, bei Seiner Rückkehr, wird Es das Omega sein.

Bereitet eure Herzen rechtzeitig auf diesen Augenblick vor.

Erlaubt, dass die Reinigung fortschreitet, damit ihr von euch selbst frei werdet.

Insgesamt werden sich vier Zeichen in diesem Universum zeigen, damit die Menschheit versteht,
dass es schon an der Zeit ist, aufzuwachen und die Illusion und die Trägheit aufzugeben.

Diese Zeichen werden etwas Neues und Erneuerndes mit sich bringen; doch zugleich werden sie
von Ost nach West und von Nord nach Süd alles in Bewegung setzen, was dunkel, ungerecht und
treulos ist.

Und indem sie Zeichen aus dem Universum sind, werden sie innerhalb des Planeten nicht gelöscht,
verändert oder verborgen werden können.
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Diese Zeichen werden die Kraft von Hunderten von Pferden haben und eine größere Ausdehnung
als alle Ozeane.

Dies wird der Augenblick sein, in dem ihr, ohne euch ablenken zu lassen, im Gebet sein müsst,
denn die Impulse werden bleiben, und was hohl ist, wird verwandelt werden.

Die Zeichen werden unbekannte Geheimnisse enthüllen, unerklärliche Tore öffnen und bewirken,
dass die verschlafene Menschheit erwacht und endlich ihre Aufmerksamkeit auf Gott richtet, ohne
irgendwohin entwischen zu können.

Auf diese Weise werden den Menschen unausweichlich alle ihre Sünden bewusst werden, und alles
in dieser Welt wird enthüllt werden.

So wird die große, von den Menschen der Erdoberfläche hervorgebrachte weltweite Lüge entfernt
werden. Und allen wird die Illusion bewusst werden, die man jahrhundertelang hervorgebracht
hatte.

Wenn Christus zurückkehrt, werden viele Dinge in Bewegung geraten, sogar die unglaublichsten.
Denn indem Christus das Lebendige Gesetz ist, kann, wo dieses Gesetz anwesend ist, das
Ungerechte oder Verborgene nicht sein.

Darum reinigt rechtzeitig eure Herzen, damit die genannten Ereignisse nicht eure Erwartungen
übertreffen und euch auch nicht von heute auf morgen überfallen.

Wacht, so wie der Wächter, der das Haus die Nacht über behütet.

Tretet ein in Wache und Gebet, denn so könnt ihr Schritt für Schritt bis zum Ziel geführt werden.

Die Zeichen des Universums werden die planetarische Wirklichkeit klarer und offensichtlicher
machen, bevor alle Lügen, Betrügereien und Ungerechtigkeiten aufgedeckt werden.

Mögen eure Herzen barmherzig sein, so wie Gott barmherzig ist, denn so werdet ihr der
Versuchung nicht erliegen.

Im Grunde komme Ich, euch um dasselbe zu bitten, worum Jesus Seine Apostel während Seiner
Agonie im Garten Gethsemane gebeten hat; denn in dieser Zeit wird eure volle Übereinstimmung,
Syntonie und Ergebenheit nötig sein.

Die Demütigeren werden den Verschlafeneren helfen.

Die Weiseren, die vom Heiligen Geist bewegt werden, werden den Unwissenderen helfen.

Die Einfacheren werden allen die Tür zum neuen und zukünftigen Zyklus der Menschheit zeigen.

Ich danke euch, dass ihr auf Meinen Ruf antwortet.

Es segnet euch

Eure Mutter Maria, Rose des Friedens


